



令和七年新年を迎えて 阿部会長

新春を迎え、謹んで皆様のご健勝とご多幸をお慶び申し上げます。昨年1月に発生した能登半島地震並びに9月の能登半島豪雨災害が有り完全復旧には時間がかかると報道されています。負傷者、犠牲者にお見舞い申し上げます。まだまだ予断を許さない状況ですが、一刻も早く完全復興されることをお祈り申し上げます。

2月23日(日)に中和5地区町会の合同防災訓練を予定していますが参加者は役員対象になります。又、3月には立川三丁目町会員の防災訓練を予定しています。震災、洪水はいつ起こるかは誰にもわかりませんが、いつ起きても対応できるような準備はしておきたいものです。

今年は改選期にあたり町会長選出の年になります。2月に地区部会が開催され、町会員皆様の日頃の町会運営に対するご意見や新たな行事などが有りましたら、地区部会に参加していただきご意見を頂戴し来年度の運営につなげられます。日程は回覧を回しますのご確認ください。

歳末警戒パトロール実施

年末恒例の歳末警戒パトロールを12月26日から30日までの5日間、午後8時より行いました。5日間の参加人数は26日(木)11名、27日(金)20名、28日(土)22名、29日(日)12名、30日(月)13名、合計78名で昨年よりも7名少ない参加者でした。本年もパトロールだけではなく、吸い殻や紙くずなどのゴミの回収も行いました。また、西岡相談役よりミカンの寄付がありました。ありがとうございました。寒い中、多くの方々にご参加をいただき無事にパトロールとゴミの回収を終了することができました。ご協力ありがとうございました。



出発前の準備

元徳稲荷神社例大祭

1月6日(月)午後4時より元徳稲荷神社1月例大祭が執り行われました。あいにくの雨でしたが、亀戸天神社宮司により神事が行われ、総代参拝の後、直会に移り、総代会長挨拶、宮司挨拶、乾杯などあり、本殿などの片づけは雨なので明日やることにして6時過ぎに中締めして終了しました。



書き初め・お楽しみ会 子供会



1月4日に子供会で書き初め大会とお楽しみ会を行いました。書き初め大会では新年の始まりに際し心を込めて今年の目標や抱負を筆で表現していました。午後からはお楽しみ会を行い射的やビンゴ大会で盛り上がりました。(子供会会長)

元徳稲荷神社初詣

1月1日(水)午前0時に出席した総代が全員でお参りいたしました。その後午前1時まで約120人の老若男女が参拝に訪れました。総代の皆さんが接待をいたしました。静かな元日でした。



新年役員懇親会開催

1月18日(土)午後6時より、両国の「はなの舞」で新年役員懇親会が開かれました。25名の参加者があり、町会長の乾杯で始まり、大いに盛り上がり、8時半過ぎに森下副会長の手締めで終了しました。



- 【今後の事業等予定】
- 2月2日(日) 19時 元徳稲荷神社節分祭
 - 2月8日(土) 9時 資源回収
 - 2月10日(月) 19時 定例役員会
 - 2月17日(月) ~ 地区部会
 - 2月23日(日) 9時30分 5か町合同防災訓練
 - 2月28日(金) 19時 幹部役員会



立川・菊川連合町会新年会の記事は2月号に掲載します。